

CDU-BUNDESTAGSABGEORDNETE EMPFÄNGT BESUCHER IN BERLIN



50 Bürger der Wesermarsch, aus Delmenhorst und aus dem Landkreis Oldenburg besuchten auf Einladung der CDU-Bundestagsabgeordneten Astrid Grotelüschen für vier Tage Berlin. Unter anderem standen

ein Besuch im Innenministerium und eine Rundfahrt, die politisch und historisch bedeutsame Punkte der Stadt ansteuerte, auf dem Programm. Anschließend ging es für die Reisegruppe unter Leitung von Karl-

Ernst Thümler in den Bundestag zum Gespräch mit der CDU-Abgeordneten. „Hier kann ich meinen Besuchern besser vermitteln, wie ich mich in Berlin für meine Region einsetze. Wenn wir miteinander spre-

chen, ist es für mich auch deswegen ein Höhepunkt, weil mit meinen Gästen ein Stück Heimat in den Bundestag kommt“, sagte Astrid Grotelüschen zum Besuch der Gruppe in der Bundeshauptstadt.

BILD: BUNDESTAG